

Geschäft 3662

Eingang 26.04.2006

SD-Fraktion Mario Bernasconi

POSTULAT

Realisation einer Fusswegverbindung dem Mühlebach entlang zur Nachbargemeinde Neuweiler im Rahmen der Bauarbeiten für den Hochwasserschutz im Mühlitäl.

Das Mühlitäl ist schon seit vielen Jahren ein beliebtes Naherholungsgebiet für Familien, Schulklassen und Wanderinnen und Wanderer aus unserer Gemeinde und aus der Stadt Basel. Viele Füssgängerinnen und Fussgänger marschieren durch das Mühlitäl und anschliessend ab Forsthaus über die Kantonsstrasse nach Neuweiler zu einem Imbiss und anschliessend wieder über die gefährliche Autostrasse ohne Trottoir zurück nach Allschwil.

Durch den Bau des Hochwasserschutzes durch den Kanton Basel-Landschaft und mit der Umsetzung der flankierenden Massnahmen im Zusammenhang mit der Überbauung des Ziegeleiareals wird das Mühlitäl zu einer Naturschutzzone von grosser Bedeutung. An dieses Projekt bezahlt auch die Gemeinde Allschwil einen nicht unbedeutenden Beitrag von zwei Millionen Franken. Es ist anzunehmen, dass in Zukunft noch viel mehr Erholungssuchende durch das Naturschutzgebiet im Mühlitäl wandern werden. Es ist deshalb an der Zeit, die im neu aufgelegten Strassennetzplan vorgesehene "Wanderwegverbindung" bis an die Landesgrenze zu realisieren und mit der Nachbargemeinde Neuweiler einen Weg zu finden, dass diese Wanderwegverbindung dem Bach entlang bis nach Neuweiler als attraktiver Fussweg der Regio im Rahmen der Bauarbeiten für den Hochwasserschutz gebaut wird.

Ich bitte den Gemeinderat, mit der Nachbargemeinde Neuweiler zusammen die Verwirklichung dieser bis jetzt nur auf Absichtserklärungen und Planungsgrundlagen bestehenden Fusswegverbindung über die Landesgrenze hinaus zu prüfen und dem Einwohnerrat Bericht zu erstatten, ob dies nicht im Rahmen der Bauarbeiten für den "Hochwasserschutz" und für die "Naturschutzzone Mühlitäl" sinnvoll wäre, da das notwendige Baumaterial zu dieser Zeit in riesigen Mengen vor Ort vorhanden ist.

Mario Bernasconi, SD-Fraktion